# 言

### ありがとう幼稚園



甘楽町公立幼稚園 PTA連絡協議会 会長 丸澤 政子

ら敬意と感謝を申し上げます。

に通園していたという方も多 いのではないでしょうか。 ていらっしゃる保護者の皆さ となります。 んの中には、ご自身も幼少期 幼稚園にお子さんを通わせ 降園後の園庭で、 親子一緒 わが子 É

が長年、

それができたのも、

、地域を見守ってくれができたのも、幼稚園

やってきました。年長児は、

いろい

して、

一緒に楽しみました。憧れの

年中組を誘うと、目を輝かせて

が出てくるので大喜びです。

が始まりました。本物のように品物

ろなことを教えてくれる、優しくて

まなざしを送られ、

得意気な様子で

頼りになる存在です。

買い方を教えてもらいボタンを押

姿や、

年長児を目指して頑張る姿が

みんなの見本となるよう行動する

あります。互いに影響を与えながら

本当にありが

園は令和3年度をもって閉園 稚園、福島幼稚園、新屋幼稚

野菜の収穫ができる素敵な園庭

甘楽町公立幼稚園の小幡幼

と遊べることは、どれだけ素 分が通った幼稚園で、 改めて思うようになりました。 敵なことなのだろうと、最近、 に過ごす楽しいひととき。

> とうございました。 たおかげです。

頑張ってくれた園舎は老朽

てしまうかもしれません。 化が進んでいるため、なくなっ

買った物を食べたり、

いだ!」と、

ら商品が落ちてきます。「本物みた すと、ストンと、ロボットの足元か

しかし、子どもたちが幼稚

り続けます。 ださった先生方と甘楽町に心か る環境づくりに長年ご尽力く できたらいいなと思います。 写真を眺めながら思い出話が 園で過ごした記憶はずっと残 人になった時、 子どもたちが安心して遊べ いつの日か、 幼稚園時代の 大

# 楽 体験が

小幡幼稚園の取り組み

ぱ

目標に掲げています。今年度は、異年齢児の関わりを大切にしながら、 いろな感動体験を重ねていけるよう保育の工夫を行っています。 小幡幼稚園では「心身ともに健康で豊かな心をもった園児の育成」を教育 いろ

小幡幼稚園

中島好美

18人

園 長

園 児



ラキラの笑みがこぼれます。

運動会

とくんが登場するとうれしくて、

+

レビポチッとくん体操の収録。ポチッ

大きな掛け声で始まった、

群馬テ

(年少・ひよこ組)

操はじまるよー

(年中・かなりあ組) 秋の遠足にしゅっぱ

スクー

ルバスで自然史博物館へ遠

バスに乗るこ

備をしてきました。しかし、

カメラ

から一生懸命練習を積み、

収録の準

た様子の子どもたち。でも、お姉さ 2台が回りだすとちょっぴり緊張し

に緊張もほぐれ元気いっぱいに踊る

んが明るく声を掛けてくれて、

徐々

様子でポチッとくんと記念撮影をパその後は、すっかりリラックスした

ポチッとくん、かわいいね!

ワクワクしながら乗り込み、到着す 足に行ってきました。 ると、博物館の前にある大きなカブ とも楽しみにしていた子どもたち。 ムシの模型を見つけ、

大はし

ゃ

中に入り、動く恐竜の模型を見て、

はい、ポーズ!

ふれました。

めてもらい笑顔があ

上手だよ。」と褒

こえていました。また、

ポチッとく

んの手洗いの歌を披露すると「すご

「可愛いね。」と楽しそうな会話が聞 チリ。「ポチッとくん顔が大きいね。」

思い出になりました。

送がとても楽しみで

お正月のテレビ放

ポチッとくん体操放送予定日 1月3日(月)~9日(日) 月~金曜日 7:50~、 12:20~、18:40~ 土・日曜日 18:35~

す。とてもステキな

んて!」と目をキラキラさせ大興奮 「こんなに楽しいところがあったな

える床をドキドキしながら歩いたり、

下が透けて見

博物館クイズに挑戦したり、楽しむ

の子どもたちでした。

「こわいから、一緒に行こう。」「いいよ。」

カブトムシと一緒に、ハイチーズ!

び、芝生の上でシー

トを広げ、

楽し

博物館を出ると、公園の遊具で遊

ことができました。

の中でも「また博物館に来たいね。」 喜んで食べていました。帰りのバス 食べるお弁当は格別で子どもたちも みにしていたお弁当の時間。園外で

ジをふくらませ『自動販売機口ボッ 売っている自動販売機にしよう!」 物を入れる人と役割を分担し、遊び 「ロボットにしよう!」と、イメー ト』を作り上げました。買う人・品 ルを3つ重ねて「何でも になりました。 た。楽しい思い出がいっぱいの遠足 と名残惜しい様子の子どもたちでし

自動販売機口ボットだ!

(年長・つばめ組)

# 次々にボタンを押し、 絵本を見たり 育ち合う姿に、子どもたちの成長す る力のすごさを感じています。 12月2日にぐんまちゃんキャ

ラバン隊が来園!一緒にダンス を楽しみました。質問コーナー

大喜びでした。

### 会いたかった!ぐんまちゃん



では、ぐんまちゃんがお仕事を していることを知りビックリ。 さよならのあいさつには「お仕 事頑張って~」の言葉も かわいいぐんまちゃんに会え、

13 広報かんら/2022.1.1

すごい!ロボットだ

## 学校や幼稚園の教員です。 教育委員会の広報委員会に所属する各 を紹介するコー 「教育のひろば」とは 各学校や幼稚園の特色ある取り組み アーです。 編集委員は、

広報かんら/2022.1.1 12